
INFORMAÇÕES do Executivo sobre as atividades da Fundação Municipal de Ação Social
– FUMAS em relação à construção de moradias populares.

Considerando que munícipes de  diversos núcleos de  submoradias
nos procuraram para registrar que a Fumas praticamente paralisou suas atividades nessas
comunidades;

Considerando que em São Paulo existe o  CASA PAULISTA, maior
programa habitacional da história do Governo do Estado;

Considerando que a iniciativa MINHA CASA, MINHA VIDA CIDADES
tem  por  objetivo  fomentar  a  participação  dos  Entes  Públicos  (nas  esferas  Estadual,
Municipal e Federal) nas operações de financiamento habitacional com recursos do FGTS,
para as famílias com renda mensal de até R$ 8 mil;

Considerando que em Jundiaí existem inúmeras áreas de ZEIS (Zona
Especial de Interesse Social);

REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, ouvido o Plenário, solicite-
se que o Chefe do Executivo preste à Casa as seguintes informações:

1. A FUMAS está participando do Programa Casa Paulista? Se não,
por quê?

2.  A  FUMAS  está  participando  do  Programa  Minha  Casa,  Minha
Vida? Se não, por quê?

3. Existe algum projeto para a construção de moradias populares nas
ZEIS já mapeadas? Se não existe, por quê? Se existe, quais são?

4. Existindo projetos para a construção de moradias populares, qual
o prazo para início dessas obras? E quantas famílias serão contempladas?

5.  A  FUMAS  destinou  algum  orçamento  para  a  construção  de
moradias populares? Se não, por quê?

6. A FUMAS buscou junto ao Governo Estadual e/ou Federal, apoio
para a construção de moradias populares em nosso município? Se não, por quê? 

Sala das Sessões, em 02 de abril de 2024.

MÁRCIO PENTECOSTES DE SOUSA
Márcio Cabeleireiro 

/Elt


		2024-04-01T13:05:33+0000




